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要求在新啟德晴朗商場設置港鐵特惠站 

 

    收到不少啟晴邨居民反映 要求港鐵在新啟德晴朗商場增設港鐵特惠站。這措施既可

鼓勵更多居民使用集體運輸系統 減少路面擠塞及空氣污染 亦可令啟晴邨及將來入伙的

德朗邨居民受惠。 

 

    居民指 港鐵亦有在其他地方推行特惠站計劃 鼓勵更多居民選擇步行至就近的港鐵

站使用列車服務。 

 

    我們建議在新啟德晴朗商場設置港鐵特優站。新啟德交通發展未成熟 區內只有少量

巴士線 不少居民會考慮步行到附近的彩虹站乘搭港鐵 如果能在新啟德晴朗商場增建港

鐵特優站 不但能令居於兩邨的基層居民受益 亦能增加港鐵客源。而且 晴朗商場與彩

虹地鐵站距離約數百米 雖較遠但亦可步行而至 符合港鐵設置特惠站原則。 

 

    晴朗商場並沒有其他接駁公共交通工具提供折扣票價優惠往來彩虹港鐵站。我們要求

在新啟德晴朗商場增建港鐵特惠站 鼓勵更多市民選擇步行至就近的港鐵站使用集體運輸

系統 令基層居民受惠。 
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